

ITC lleva a Almassora parte de su actividad - Levante - 02/04/2018

NUEVA SEDE

ITC lleva a Almassora parte de su actividad

LEVANTE-EMV CASTELLÓ

■ La Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE) trasladará parte de la actividad investigadora del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) a la nueva sede de Almassora, que ocupa a 1.500 metros cuadrados y que fue cedida el pasado noviembre por la Generalitat Valenciana.

«Contemplamos comenzar la ampliación y adecuar el edificio a nuestras necesidades este mismo mes para, en septiembre u octu-

bre, iniciar el desarrollo de parte de la actividad del ITC en la nueva sede de Almassora», ha afirmado el presidente de AICE, José Castellano.

Por su parte, el director de AICE, Gustavo Mallof afirma que a la nueva sede «se trasladarán alrededor de 25 personas, expertas en las áreas de producto y construcción, procesos industriales (Industria 4.0) y hábitat, que desarrollarán su labor de I+D+i enfocada a aumentar la competitivi-

dad del sector cerámico».

El año pasado, el ITC desarrolló 29 proyectos públicos; 17 contaron con la financiación de la Generalitat Valenciana y 12 con la de la Unión Europea. En 2017 se realizaron 15.667 ensayos especializados, de los 475 diferentes que ofrece el centro. Además, este pasado año se han defendido 7 tesis doctorales en el ITC, se han publicado 13 artículos científicos y se han realizado 20 comunicaciones científicas en congresos.

